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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 10/06/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno dieci del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 751090 del 04/06/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in 

qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:10 il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine 

del quale sono assenti il Presidente Moncada e il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

nominando scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Tuzzolino con l’approvazione del 

Consiglio. 

Il Cons. Buonpasso – Commenta con amarezza quanto constatato a proposito della presenza 

di ingombranti, spazzatura e rifiuti non raccolti, a seguito di sopralluoghi eseguiti dai Consiglieri lo 

scorso venerdì in diverse strade, fra cui le vie G. Pitrè (altezza aeroporto e lato valle), S. Martino 

Pindemonte, Sambucia, il quartiere Villa Tasca ecc… In particolare in via R. Casalaina è stato 

notato che sono stati collocati un gran numero di cassonetti, già scardinati, per la raccolta di abiti 

usati in prossimità di un incrocio, ostacolandone in tal modo la visibilità e rendendolo pericoloso. 

Riferisce che rispetto al passato non è stato fatto nessun passo in avanti per la raccolta e i problemi 

permangono ancora oggi. E’ dell’avviso che bisogna elaborare una nota forte da inviare agli organi 

competenti. 

Il Cons. Tuzzolino – Informa di avere avuto un colloquio telefonico con l’Ing. Putrone  per 

chiedere di spostare i cassonetti piazzati in via R. Casalania e gli è stato assicurato che sarebbe stato 

sollecitato ad intervenire  chi di competenza. Prossimamente farà ancora un sopralluogo per una 

verifica. 

Alle ore 10:18 entra in aula il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Lupo – E’ d’accordo con quanto espresso dai colleghi e riferisce che anche in via 

Altofonte e in piazza Pagliarelli vi sono contenitori per abiti usati aperti e indumenti sparsi 

tutt’intorno. Chiederà l’invio di note per la loro eliminazione e per la presenza d’ingombranti in via 

Altofonte, civ. 217. 

Alle ore 10:21 il Presidente f.f., dopo avere accolto la richiesta rivoltagli unanimemente dai 

Consiglieri di proseguire i sopralluoghi negli altri siti del territorio dove sono presenti materiali 

ingombranti e cassonetti rsu stracolmi di spazzatura, chiude la seduta.  

 

 

 

    f.to Il Segretario                                                                   f.to Il Presidente f.f.   

Istruttore Amministrativo Alessandro Schiera 

 Mario Sapienza 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione  

  


